

El Chat

¿Qué es?

Es una “conversación” en tiempo real con una o varias personas a la vez, siempre que todas ellas estén conectadas en ese mismo momento. Esta “charla” se realiza a través de mensajes escritos.

La mayoría de los adolescentes chatea con sus amigos, compañeros de la escuela o familiares.

¿Es riesgoso?

Es decir, con las mismas personas que ven en su “vida real”. Prefieren hablar con conocidos porque -como dicen ellos mismos- “tenemos más cosas en común”. Y cuando participan de encuentros reales que convocan algunos blogs, son casi siempre en lugares públicos.

Sin embargo, existe la posibilidad de que los chicos chateen con personas que no conocen o que conocen muy poco, y que ingresen a salas donde se chatea con desconocidos.

El anonimato de Internet permite que cualquier persona **con malas intenciones** pueda modificar su identidad real para hacerse pasar por alguien de 13 años que busca chatear con otro adolescente. Así, durante la conversación, el adulto puede obtener datos personales, de la familia, de la casa y del chico y mandar mensajes inadecuados. Hoy, si un individuo quiere conocer personalmente a un chico, ya no necesita ir a buscarlo a la salida de la escuela.